

Oaxaca de Juárez, Oaxaca, a 5 de febrero de 2019.

**C. Víctor Gonzalo de Aldama Delgado.**

**Ciudadano Sader Pedro Matar Orraca**, Coordinador de Desarrollo Financiero Internacional y de Atención Ciudadana de la Coordinación General de Enlace Federal y Relaciones Internacionales, con fundamento en el artículo 54 de la Ley Orgánica del Poder Ejecutivo del Estado de Oaxaca, se designa:

**PROMOTOR CULTURAL, TURÍSTICO COMERCIAL Y ECONÓMICO DEL ESTADO DE OAXACA.**

Cargo honorífico que el Estado Libre y Soberano de Oaxaca, le otorga con la finalidad de que siga impulsando y promoviendo las potencialidades de la comunidad oaxaqueña, en lo cultural, turístico, comercial y económico, como agente de cambio y vinculación con diversos sectores, nacionales y extranjeros, públicos y privados, que contribuyan al desarrollo social, económico, cultural, y educativo del Estado Libre y Soberano de Oaxaca y al fortalecimiento de su imagen, como socio estratégico las materias aplicables.

Lo que comunico a Usted para los efectos procedentes.

**CIUDADANO SADER PEDRO MATAR ORRACA**



**COORDINADOR DE DESARROLLO FINANCIERO INTERNACIONAL  
Y DE ATENCIÓN CIUDADANA DE LA COORDINACIÓN GENERAL  
DE ENLACE FEDERAL Y RELACIONES INTERNACIONALES.**

Los Promotores llevarán a cabo acciones de gestión, de contacto y vinculación con diversos entes públicos o privados, así como la promoción turística, cultural, económica, comercial y académica del Estado y demás acciones relacionadas con el objeto de la Coordinación General de Enlace Federal y Relaciones Internacionales, dichas acciones serán producto de la buena fe y de la liberalidad de los promotores, por lo que no existirá relación contractual alguna con el Gobierno del Estado de Oaxaca, al que en ningún caso podrá considerarse patrón o contratante, de igual forma, no podrán reputarse representantes legales del Estado, ni de algún modo podrán convenir u obligarse en su nombre o representación, frente a cualquier persona física o moral, pública o privada o cualquier ente público o privado, de carácter nacional o internacional.